



# Beschlussauszug

aus der  
3. Sitzung der Gemeindevertretung Zirchow  
vom 04.12.2024

---

## Top 5      Einwohnerfragestunde

Herr Franke bittet darum eine neue Tischtennisplatte einzuplanen. Das Bauamt möge hierzu Varianten raussuchen.

Weiter sei Herrn Franke aufgefallen, dass im Fischerdorf jetzt Tempo 20 sei. Hier handelt es sich um eine Privatstraße, so der Bürgermeister.

Herr Flindt erfragt die Kostenübernahme der Gemeinde für die Feuerwehrführerscheinverlängerung des Herrn Uwe Stüdemann.

**Dieses wird einstimmig durch die Gemeindevertretung der Gemeinde Zirchow befürwortet.**

Herr Benno Krüger berichtet über die Verbandsversammlung des Wasser- und Bodenverbandes Insel Usedom, dass ein neuer Verbandsvorsteher samt Vorstand neu gewählt wurde.

Hier aus der Nähe ist Herr Andreas Pussehl Vorstandsmitglied und damit Ansprechpartner bei Fragen.

Weiter wird das Amt dringend um Prüfung zwecks der Straßenbenennung in Garz und Zirchow "An der Kliffkante" gebeten. Problematisch ist zudem, dass beide Gemeinden sogar die gleiche Postleitzahl besitzen. Hier kam es schon zu schwerwiegenden Verwechslungen gerade beim Rettungsdienst.